

146

Indianapolis den 10 Jan 1932

Die Versammlung des Hemats U. Vereins wurde durch den Präsedent F. Berent eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen der Krankenbericht lautete wie folgt. W. Schwier war krank vom 9 Dec. bis 22 Dec. und zu 2 Wochen mit 10.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund. Henry Hohn war krank vom 10 Dec. bis den 7 Jan. und zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Herman Spreen war krank vom 12 Dec. bis den 9 Jan und zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge

Einahme	21.00
Ausgabe	53.00

Carl A. Brandt Sect

146

Indianapolis 10 Jan 1932

The meeting of the Hemats U. Verein was opened by the president F. Berent. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. W. Schwier was sick from 9 Dec. until 22 Dec. and is entitled to 2 weeks with 10.00 sick benefit and healthy again. Henry Hohn was sick from 10 Dec. until 7 Jan. and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit and still sick. Herman Spreen was sick from 12 Dec. until 9 Jan and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit and still sick. This report was accepted and deferred for payment. Due to no further business we moved to payment of dues.

Income	21.00
Disbursements	53.00

Carl A. Brandt Sect.